

04.

FSR-Sitzung vom ~~18.~~ September 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Leonie Herrmann (12:53) | <input checked="" type="checkbox"/> Laetitia Dreydemy | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Frederic Stephan |

Anwesende Stellvertreter

- | | | |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther (12:24) | <input type="checkbox"/> Nik Krzyzaniak |
| <input type="checkbox"/> Kyra Peikert | <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input type="checkbox"/> Nici Scheel |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|--|---|---|
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Kai-Uwe Müller Monllau | <input type="checkbox"/> Josefin Gernoth |
| <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |
| <input type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Alex Faber | <input type="checkbox"/> Moritz Koch |

Gäste

Sitzungsleitung: Olivia Benstem
Protokollierende: Richard R. Olivia B.

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 12:08 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (12:22 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (12:23 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (12:24 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (12:27 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (12:27 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (12:27 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (12:50 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (12:55 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (13:01 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (13:03 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (13:13 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den **18.09.2024** im Mathehaus (Mathecafe) statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 28.08.2024

Protokollierende: Ticia, Moritz O. und Nici

Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

Overleaf

Gibt FSR Overleaf Account, den wir nutzen sollten. Wird bei Signal geteilt.

TOP 3: Organisatorisches

Gibt es nicht.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 2 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

Antrag für Kühlschrank fürs Mathe Cafe Wir kündigen Antrag für einen Kühlschrank für das Mathecafe an.

TOP 5: Post und Mails

Post

Mathe Es gab keine Post im Mathehaus **Physik** Es gab Werbekatalog von HACH

Mails

2024-09-01: [Extern]Noch freie Plätze im Programmakkreditierungsseminar September, Oktober 024

- Wird auf Discord geteilt.

[VeFa] [Extern]Werde Teil des ersten studentischen Personalrat an der Uni Potsdam! - Bitte um Mithilfe

- Es wird einen studentischen Personalrat geben.
- Zur Kenntnis genommen, wir freuen uns auf weitere Infos.

2024-08-30: [VeFa] Finanzantrag 69. BuFaTaChemie

- 1319 Euro für die BuFaTa der Chemiker.
- Klingt inhaltlich gut.
- Finale Entscheidung wird nach eigenem bemessen der VeFa Baufragten entschieden.

2024-08-29: WarmUP! | Digitaler Markt der Möglichkeiten

- Wenn wir mit einem Video präsent sein wollen, sollen wir ihnen eines schicken.
- Wir haben es zur Kenntnis genommen.

2024-08-27: [Extern]Anfrage

- Nachhilfe Anfrage (Privat) in Ludwigsfelde
- Discord, macht Liv

2024-08-23: Abr Maphy

- siehe unten

2024-08-28: [Ticket2024082710002736] Drucken Erstihefte

- siehe unten

2024-08-27: Einführungsveranstaltung Mathe Primar

- Uns wurde gesagt, dass wir nicht erwünscht sind.
- Zur Kenntnis genommen.

2024-08-27: Drucken Erstihefte

- Ticia geht nochmal hin. Niemand vom Asta war dar, um es abzuklären und für ein Dokument.
- Kosten 210€

2024-08-26: [VeFa] Endgültige Sitzungstermine im September // final Session dates in September

- Dienstag, den 10. September um 17:00 Uhr
- Donnerstag, den 26. September um 17:00 Uhr
- Zur Kenntnis genommen

2024-08-26: [VeFa] Antrag auf Projektförderung

- 3800 Euro für Kunstvermittlung. Ausrichtung der BuFaTa.
- Wird in der VeFa besprochen
- Inhaltlich haben wir nichts dagegen, müssen in Rücksprache mit Finanzer feststellen, ob es Widersprüche zum Finanzleitfaden gibt. Überlassen die finale Entscheidung dem VeFa Beauftragten.

2024-08-26: [Mnfakul-list] September-Fakultätsrat: Redaktionsschluss am 29.08.2024

- zur Kenntnis genommen, Verantwortliche wissen bescheid.

2024-08-23: Frage zum Extrablatt

- hat sich geklärt

2024-08-22: Frage zum Extrablatt

- Probleme bei Prüfungsnebenleistung eines Studierenden für MaPhy II
- hat sich geklärt

2024-08-21: Abr Maphy

- Satzung ist doch Gültig und wir dürfen doch mit Stellvertretenden Abstimmen.

TOP 6: Hochschulpolitik

Neuer Studiengang

Im nächsten Wintersemester wird es einen neuen Studiengang (Berufschullehramt für Mathe und Informatik) geben, VeFa weiß davon noch nichts. Sollte vielleicht der VeFa mitgeteilt werden.

Berufungskommission für Professor Evans

Es werden studentische Mitglieder (aus der Mathe) gesucht. Wird in den Jahrgangsprecherchats geteilt.

12:54 Leonie Herrmann betritt die Sitzung

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Bewerbung von Erstveranstaltungen

- Müssen wir uns drum kümmern.
- Turan bereitet Instagram Posts vor.
- Sollte auf die Webseite, Liv und Nici kümmern sich drum.

Erstbeutel packen

vorraussichtlich 27./28. 09.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Alle sind im Urlaub.

TOP 9: Sonstiges

Aufräumen

Tage müssen festgesetzt werden.

Vollversammlung Vollversammlung muss dieses Jahr noch gemacht werden. Wahrscheinlich Oktober. Sollte demnächst angekündigt werden. Und zur nächsten Sitzung terminvorschlag. Sie muss 14 Tage vorher angekündigt werden, die TO 3 Tage zuvor

TOP 10: Feedback zur Sitzung

War gut.

Sitzung war TOP

Verschobene TOPs

Vollversammlung